

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserer über alles geliebten

Monika Eisenegger-Widmer

(17. 6. 1940 – 2. 3. 2015)

erfahren durften.

Für uns, die Trauerfamilie, war es eine unvergessliche und Trost spendende Abdankungsfeier. Viele Freunde, Verwandte und Bekannte haben sich in der Friedhofskapelle Hönggerberg eingefunden, um von unserem über alles geliebten Mami und meiner Ehefrau Monika, Abschied zu nehmen.

Wir danken sehr herzlich Pfarrer Marcel Frossard für seine zu Herzen gehenden Abschiedsworte und für die religiöse Begleitung in der Kirche und auf dem Friedhof.

Ausgesuchte Werke von Johann Sebastian Bach, gespielt vom Organisten Bruno Reich, haben uns und viele Anwesende zutiefst ergriffen.

Besonders danken wir der Spitex Höngg für die liebevolle, einfühlsame und professionelle Pflege. Nur so konnte der Wunsch unserer lieben Verstorbenen erfüllt werden, zu Hause im Kreise ihrer nächsten Angehörigen sterben zu dürfen.

Herzlichen Dank für die zahlreichen Beileidskarten und grosszügigen Spenden, die wir gerne der Spitex Höngg und der Krebsliga übergeben werden.

